

PATRICIA FANLO MATEO

Nacida en Huesca en 1978. Está casada y no tiene hijos.

Es licenciada (2002) en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza y doctora (2017) en Ciencias de la Salud por la Universidad Pública de Navarra (2017). Habla inglés, alemán y francés.

Máster en Dirección Médica y Gestión Clínica, Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) septiembre de 2022 y Curso de transformación Digital. Boston Consulting Group. University of Virginia. Agosto 2023.

Inició su trayectoria profesional como médico interno residente (MIR) de Medicina Interna en el Antiguo Hospital Virgen del Camino (2003-2008), desde 2009 trabaja como Facultativa especialista en Medicina Interna con plaza fija en el Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario de Navarra y desde 2012 es coordinadora de la Unidad de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas y de la Consulta de Enfermedades Minoritarias y de Transición.

Su actividad profesional se ha centrado en la asistencia, docencia e investigación de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas y Enfermedades Minoritarias. Ha realizado diferentes estancias pre y postdoctorales en Sala de Hospitalización VIH y sala de infecciones nosocomiales Hospital Universitari clínic Barcelona, Unidad de Trasplante del Servicio de Neumología del Hospital Marqués de Valdecilla Santander, Zurich (Switzerland), Rheumaeinheit Medizinische Poliklinik en Munich (Germany), Joslin Diabetes Center en Boston (USA) , Diabetes Summer School, Bologna (Italy) , Unit of Lupus and Vasculitis, Addenbrooke's Hospital Cambridge –UK y AIDA PRECEPTORSHIP, University of Siena, Italy.

En el ámbito académico, ha publicado más de 100 artículos en revistas científicas nacionales e internacionales. También ha participado como Investigadora Principal en Navarra en más de una docena de ensayos clínicos internacionales para el tratamiento de enfermedades como COVID, Lupus y vasculitis y registros nacionales y ha sido la coordinadora de un ensayo clínico nacional para el tratamiento de la COVID-19 grave durante la pandemia. Es la coordinadora del Registro de COVID Persistente en Navarra.

Ha sido Profesor clínico asociado Facultad de Medicina Universidad de Navarra (UN) y es Profesora Asociada tipo 3 de la Universidad Pública de Navarra (UPNA) Departamento de ciencias de la Salud curso 2023-2024. Ha sido ganadora de premios nacionales y de la VII Beca Senior del Colegio de Médicos de Navarra en el año 2018.

También, ha impartido docencia en programas de master en diferentes universidades como la Universidad de Barcelona. Asimismo, ha organizado congresos y reuniones nacionales en el ámbito de las Enfermedades Autoinmunes y Minoritarias.

Finalmente, ha desarrollado una actividad relevante en asociaciones científicas nacionales y europeas. Ha sido coordinadora del Grupo de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas de la SEMI (GEAS), presidenta de la Sociedad Española Multidisciplinar de Enfermedades Autoinmunes sistémicas (SEMAIS), presidenta de SOMYM (Sociedad Vasco-Navarra-Aragonesa-Riojana -Cántabra Multidisciplinar de Enfermedades Minoritarias y Metabolopatías) y es miembro de la Asociación Española para el estudio de Errores Congénitos del Metabolismo (AECOM) y del European Vasculitis Society (EUVAS).

En el ámbito político del 2015 al 2019 fue concejala del PSN en el ayuntamiento de Pamplona, y durante la legislatura 2019-2023 fue parlamentaria foral ejerciendo de portavoz de la comisión de Salud del Grupo Parlamentario Socialista.

En diciembre de 2023, ha sido nombrada consejera de Universidad, Innovación y Transformación Digital del Gobierno de Navarra, a propuesta del Partido Socialista de Navarra (PSN).